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FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen 

Heidelberg, 25.09.2019 

Sachantrag zu TOP 1 des SpA am 25.09.2019: Erneuerung Kunstrasenspielfeld des Leistungszent-
rums Hockey 

Die Stadt Heidelberg soll auf Basis dieses Projektes ein Konzept erstellen, wie in Zukunft bei Sanierung 
und Neubau von Kunstrasenplätzen nachhaltiges Granulat verwendet werden kann. Wir bitten um eine 
Infovorlage bis zum nächsten Sportausschuss. 

Begründung 
Es ist hinreichend bekannt, dass in großem Maße Mikroplastikpartikel aus Kunstrasen in die Umwelt, in 
Flüsse und Ozeane gelangen. Dem muss mit Alternativen zu herkömmlichen Kunstrasenspielfeldern ent-
gegengewirkt werden. Wollen wir die Umwelt nachhaltig und ernsthaft schützen, dürfen wirtschaftliche 
Gründe für einen Verzicht auf Alternativen nicht im Vordergrund stehen.  

Für: Stadt Heidelberg 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Eckart Würzner 
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